Jahresrückblick 2022





Im 2022 kann unsere Jungschar auf zwei spannende Semesterprogramme, ein Sommerlager und einige weitere Anlässe zurückblicken.

In der ersten Jahreshälfte erhielten wir von «Alpha» immer wieder Missionen, die wir erfüllen mussten. Angefangen hat alles mit einem Eignungstest, denn Alpha suchte nach

den besten Agent*innen im ganzen Thal. Gemeinsam bestritten wir als A-Team dann Alphas «Missionen»: Wir suchten und fanden Mr. X, beruhigten Dr. McNugget mit erspielten Süssigkeiten und auch eine 24h-Mission war dabei, die uns auf den Balmberg in den Seilpark führte. Im Juni fand ein gemeinsamer Nachmittag mit der Jungschar Gäu statt. Ein erstes Treffen der Teilnehmer*innen für das anstehende Sommerlager. Abgerundet wurde das Semester traditionell durch Jungschinamen-Taufen und den Schulschlussgottesdienst mit anschliessendem Fest.

In der ersten Sommerferienwoche ging es dann mit der Jungschar Gäu ab ins Sommerlager. Das SoLa fand dieses Jahr in Bözberg AG statt, wo wir eine Woche mit Tim und Struppi in einer Zeltstadt wohnten. Gemeinsam mit Tim, Struppi, Haddock und Professor Bienlein legten wir dem Superschurken Roberto Rastapopoulus das Handwerk, befreiten alle seine Gefangenen und vereitelten seine Weltherrschaftsübernahmepläne.



Die abenteuerliche Geschichte hatte verblüffende Ähnlichkeit mit derjenigen im Buch Daniel, die wir in der Stillen Zeit und den Andachten am Abend kennenlernten. Im Gegensatz zum letzten Jahr war unser SoLa dieses Jahr gesegnet mit meist sonnigem, warmem Wetter, wofür wir sehr dankbar sind. Das SoLa 2022 mit 42 Teilnehmenden werden wir so schnell nicht mehr vergessen! An dieser Stelle sei auch allen lieben Menschen gedankt, die unser Lager mit Spenden, helfenden Händen und Gebet unterstützt haben.





Nach den Sommerferien waren wir bis zum Ende des Jahres «unterwegs mit Jesus». Jeden Nachmittag hörten und erlebten wir spannende Anekdoten aus dem Leben von Jesus. Wir suchten nach dem verlorenen Schaf, waren

aber auch unter Zöllnern in Welschenrohr und bekamen live mit, wie Zachäus sein Leben Jesus

übergab. Im Herbst dieses Jahres konnte seit langem wieder ein Regitag durchgeführt werden. Zu unserem Glück fand dieser in Balsthal statt und unsere Jungschärler*innen konnten beim Geländegame auf dem Zimmerplatz von einem gewissen Heimvorteil profitieren. Schon im kommenden Frühling werden wir viele bekannte Gesichter aus der Region 63 wieder antreffen, wenn wir gemeinsam mit acht Jungscharen ins Regi-UfLa aufbrechen.

Die Jungschar war dieses Jahr auch einen Einsatz am «Tag der Natur» in Balsthal, wo unsere Teilnehmenden fleissig mithalfen, Müll aufzusammeln und Naturzonen wie den Weiher auf Vordermann zu bringen.

Das Jahr neigt sich dem Ende zu und unser Semester fand mit der alljährlichen Waldweihnachten einen gebührenden Abschluss. Die Jungschärler*innen gestalteten Plakate, die sich nacheinander, wie die Türchen eines Adventskalenders, für die Gäste öffneten und die Weihnachtsgeschichte erzählten. Nach Risotto, Punch und Dessertbuffet schloss eine Fackelwanderung den Anlass ab.



Wir können wiederum auf ein gelungenes Jungschi-Jahr zurückblicken. Danke Kinder, kommt ihr so fleissig in die Jungschar und danke liebe Eltern, für euer Vertrauen. Wir sagen auch der Kirchgemeinde, in die unsere Jungschar eingebettet ist: Danke für eure Unterstützung.

Wir sind gespannt, was Gott im nächsten Jahr für uns bereithält, und wünschen euch «e guete Rutsch» ins 2023!

Team

Nachdem sie in den Sommerferien den Minileiterkurs des Besj absolviert hatten, durften wir Jael Hermann, Sabine Hofmeier und Andrea Knecht als Minileiterinnen in unserem Team begrüssen. Wir freuen uns sehr über eueren Zuwachs.

Leider mussten wir dieses Jahr auch Abschied nehmen. So hat Noemi Richartz unser Team auf den Sommer hin verlassen. Wir danken dir für deine Treue zur JSBT und deinen Einsatz im Leitungsteam und wünschen dir Gottes Segen für deine Zukunft!

Einige Zahlen aus dem Jahr 2022

1 selbst gemachte Jungschar-Fahne

7 60I-Säcke mit gesammeltem Abfall

12 Leiter*innen und Minileiterinnen

25 aktive Jungschärler*innen

24 Jungschi-Anlässe

30 Instagram Posts

38 Gäste an der Waldweihnachten

42 Teilnehmer*innen und 23 Leiter*innen im SoLa

100000 Jungscharmomente

Unzählige gute Momente, lachende Gesichter und Erinnerungen die bleiben